



**Móviles.** Conoce los precios y los detalles de los nuevos equipos presentados por Apple.

**Consuelo Rehbein**  
**Metro World News**

El evento de Apple comenzó a las 10 a.m. hora del Pacífico y desde distintos lugares del mundo los fanáticos de la manzana esperaban las novedades: por fin llegó la nueva generación de iPhone. Pero hubo mucho más, aquí un resumen de todo lo que se nos entregó en esta Keynote.

En la tradicional actividad en Apple Park, Tim Cook, CEO de Apple, apareció para introducir las novedades de Apple y cómo la inteligencia artificial está impactando en la sociedad, además presentó los modelos más recientes de Apple Watch y AirPods.

**Apple Watch Series 10 y mejoras al Apple Watch Ultra 2**

Apple Watch Series 10 de Apple fue la primera novedad que presentó la marca en su evento, con mejoras en hardware en comparación de su antecesor. Los modelos más recientes de Apple Watch Series 10 son más resistentes al agua y lo ejemplificaron con actividades como bañarse o surfear.

También presentaron un modelo de Apple Watch en su versión de titanio, lo que, según explicaron, disminuye su impacto a nivel ambiental. Además, estos dispositivos cuentan el Sistema operativo WatchOS 11 y diferentes tonalidades. Los precios anunciados de los Series 10 fueron de 399 y 499 dólares.

Siguiendo con los relojes inteligentes, se presentaron mejoras al Apple Watch Ultra 2. Viene con mejoras en el sistema GPS. Está enfocado a deportistas de alto rendimiento. Apple no ha presentado la nueva generación del Apple Watch Ultra 3. Sin embargo, si ha anunciado estas mejoras en la generación Watch Ultra 2, que cuenta con uno de los mejores GPS y monitoreo de constantes vitales del mercado.

**Nuevos AirPods**

Ahora el turno de la línea de audífonos. Los AirPods Pro 4 permiten tener las ma-



# iPhone 16, Apple Intelligence, AirPods y todas las novedades del Apple Event

nos libres para realizar cualquier movimiento y mejoras en batería de hasta 30 horas de duración. Los nuevos auriculares de Apple estarán disponibles desde el 20 de septiembre, con un audio adaptivo que personaliza la experiencia de audio en música y otros sonidos.

Los Air Pods 4 Pro contarán con un estuche de carga capaz de reproducir sonidos para que lo encontremos si se ha extraviado.

Esto del audio "adaptativo" es algo que profundizaremos al hacer el review, ya que la aplicación de IA en este tipo de características no nos han dado una experiencia satisfactoria con otras marcas. Más detalles en la siguiente imagen:

Para quienes prefieren los "over ear" Apple presentó sus nuevos AirPods Pro Max que tienen en cuenta todos los test de salud y reducen su impacto en la audición. Se

anunciaron por 549 dólares.

**Apple Intelligence primero**

Nos mostraron los iPhone, pero de manera breve. Los colores de inmediato captaron nuestra atención. Y también los cambios en sus cámaras. Estos nuevos iPhone integran el chip A18 que ofrece mayor eficiencia en funcionamiento y batería. Esto también es la clave para que iPhone 16 sea compatible con Apple Intelligence, además de otorgar mejoras en gráficos. Pero se detuvieron allí, y el foco estuvo en la IA.

Apple Intelligence estará integrada con Siri para resolver dudas y marcar fechas importantes desde el iPhone, haciendo de Siri más eficiente al momento de realizar cualquier actividad como organizar notificaciones. Una asistente "recargada".

Apple Intelligence estará disponible el próximo mes en

inglés y con amplitud a más idiomas en próximos meses. Aún no hay novedades para nuestra región. Sólo se señaló que el año que viene la lanzarán en español, francés, japonés y chino, idiomas de sus otros principales mercados.

Esta inteligencia artificial hecha en colaboración con la empresa de ChatGPT contará con su propia nube privada para almacenar datos.

Se trata de la Private Cloud Compute, de la que han asegurado que será muy segura en cuanto a la no compartición de datos privados y personales, uno de los grandes reclamos de la marca.

**iPhone 16 y iPhone 16 Plus: ahora sí**

Continuando con el evento, ahora sí abordan más en profundidad a los esperados iPhone. El botón de acción, la nueva incorporación de los iPhone permitirá una mejor experiencia al registrar una foto, refor-



ra visual y dinámica nos informa los aspectos principales de sus nuevos equipos: estas son todas las novedades en materia de software y hardware del iPhone 16 y iPhone 16 Plus.

**iPhone 16 Pro y iPhone 16 Pro Max: tope de gama**

Tim Cook cierra la presentación del iPhone 16 y iPhone 16 Plus, y da paso al iPhone 16 Pro y iPhone 16 Pro Max: los tope de gama más esperados. Partimos con su tamaño: 6.3" y 6.9" respectivamente.

Nuevamente centrados en la IA, nos hablan de la potencia necesaria en estos equipos. Estos dos modelos de teléfono requieren un procesador más avanzado, según ellos, para soportar las funcionalidades de la inteligencia artificial: así que integran el chip A18 Pro, lo más nuevo de Apple.

Apple ha anunciado 4 nuevos colores para el iPhone Pro y Pro Max, entre los que se encuentra el ya filtrado "desert titanium".

Ahora dan paso a sus cámaras: La cámara del iPhone 16 Pro permite mejor captura de movimiento registrando en alta resolución cualquier escena y plano detalle desde la palma de la mano. Con el botón de acción se pueden realizar varias funciones como calibrar la luminosidad la textura y otros funciones relacionadas con el resultado de la imagen. Una cámara aún más profesional.

Una de las grandes apuestas de Apple para su nueva gama alta de smartphones es la calidad de la cámara, que contará con 3 lentes. Estas serán una principal de 48MP, un gran angular de 48MP y un telefoto que llega hasta los 12MP.

**Un plus vinculado a la salud**

Otro detalle es que los modelos del iPhone 16 Pro y Pro Max pueden registrar escenas a un estilo cinematográfico por su cámara de 48 megapíxeles y a una resolución de 4k120. Las capacidades vuelven a impresionar, el modelo anterior incluso se ocupó en grabaciones profesionales. Apple sigue avanzando en esta línea.

Y antes de seguir profundizando en lo técnico de los equipos, también se habló de esta nueva función: el iPhone 16 será compatible con iOS 18 que permite pedir asistencia médica a través de video en cualquier momento y lugar donde sea difícil acceder a señal. Una función que podría salvar vidas.

El iPhone 16 estará disponible en los colores blanco, negro, aguamarina, rosa y azul. Apple asegura que la nueva carcasa con cerámica es el doble de resistente que la anterior.

¿Un resumen en materia de software y hardware respecto a los nuevos iPhone? Apple nos siguió entregando sus gráficas de resumen (copiadas por otras marcas), donde de mane-

**CÓDIGO QR**

Escanea el código y lee la nota completa: